

LOS REPTILOIDES Y CÓMO VEN LA TIERRA Y A LA HUMANIDAD

Published 17 March 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

En primer lugar, usaré la palabra "Reptiloides" con más frecuencia que "Reptilianos", ya que no estoy segura de si YouTube censura esa palabra o no, pero la menciono de todos modos aquí, así que quién sabe.

Los Reptilianos o Reptiloides no son una sola especie, como se los describe más comúnmente en la comunidad de la Nueva Era, ya que son un acervo genético extremadamente vasto de varios miles de especies, incluidas aquellas que pueden considerarse simplemente animales, todas las cuales son técnica y genéticamente reptiles. Son un gran grupo de especies que van desde esos pequeños y minúsculos lagartos, o lagartijas de jardín, que apenas miden un centímetro de largo y que son completamente inofensivos, hasta los todopoderosos Alfa Draconianos, en el otro extremo como cúspide del acervo genético reptiliano.

Hablando de los Alfa Dracos, hay otro dato muy importante que dejé fuera del video sobre ellos el fin de semana pasado, aunque sí mencioné que sus alas están unidas a sus brazos y es que no tienen cuatro patas y un par de alas, como se representan con mayor frecuencia en todas las imágenes que se encuentran en internet, muchas de las cuales incluso usé yo misma, porque no tenía nada mejor para usar como ilustraciones para el video. Sus poderosos brazos largos son las estructuras a las que se unen sus alas y sus brazos son palmeados, con membrana, como los murciélagos, porque de lo contrario, y como se muestra en innumerables imágenes, tendrían seis extremidades y eso es incorrecto. Y la forma en que caminan con sus enormes alas dobladas hacia atrás y sobre sus espaldas, les da un aspecto aún más amenazador y aterrador que el modelo simplista de seis extremidades que se encuentra en la cultura popular.

Volviendo al tema de hoy, los Reptilianos complejos, aquellos con una cultura, interestelar o no, han estado en la Tierra mucho antes de la llegada de los primeros inmigrantes humanos espaciales Lyrianos. No mencionaré fechas porque, como he explicado en otros vídeos, la historia de la Tierra es un auténtico desastre y los marcos de tiempo oficiales no pueden ser más ficticios o simplemente erróneos.

En la Tierra, hay una especie de Reptiloide dominante, con una cultura avanzada y, aunque generalmente se les llama Kingu, también reciben muchos otros nombres. Se dice que son una especie secundaria, creada por otros Reptiles conocidos popularmente como Usungal, pero aquí encontré muchas contradicciones, como en otros documentos es el Kingu quien creó a los Usúngal.

Una especie primaria es aquella que se manifiesta directamente desde la Fuente, como la materialización del conjunto de ideas al que está pegada un alma y, por lo tanto, se manifiesta como un espejo de sí misma. Y una especie secundaria es aquella que fue creada mediante tecnología y manipulación genética, o eso se dice.

Los Reptiles Kingu habitan bajo tierra y en toda la Tierra, ya que se encuentran en todos los continentes. Se dividen entre subespecies: los verdes con el vientre beige, que son la clase trabajadora. Luego los rojos, o de escamas rojas, que son mucho más grandes y mucho más musculosos y que también tienen el vientre beige y que son la clase militar, los encargados de reprimir a los verdes y de involucrarse activamente con los humanos también. Y, finalmente, los Kingu blancos que son la clase dominante y la realeza.

Estos últimos son casi completamente albinos a diferencia de las otras dos subespecies. Tienen grandes alas palmeadas o membranosas, aunque son inútiles al no poder volar. En cuanto por qué tienen esas alas inútiles, no se sabe, pero se toman como símbolos de alto estatus, ya que sienten que están genéticamente más cerca de sus dioses Reptilianos idealizados, los Alfa Draconianos.

Las tres subespecies tienen cola, siendo los verdes quienes tienen las más cortas y los blancos las más largas colas. Viven bajo tierra, no solo en variantes de esos infames DUMBs, o bases subterráneas profundas, donde comparten espacios con militares humanos que allí designan sus gobiernos y con los que tienen numerosos tratados de cooperación.

Viven, en su mayoría, como cultura, en los vastos espacios de lo que se llama el interior de la Tierra, donde han estado desde tiempos inmemoriales, ya que no ven la superficie de la Tierra como un lugar digno, o lo suficientemente digno para ellos. Ven la superficie de la Tierra como una granja, o como un supermercado de usos múltiples. Como dicen, es un lugar solo para el limo de mala vida llamado humanidad al cual explotan para obtener todo tipo de recursos, como veremos más adelante.

Dentro de sus tres subespecies, su cultura se divide en siete clases sociales, donde los de arriba explotan y menosprecian a los de abajo en una estructura altamente piramidal, clasista y elitista. Su estructura sociocultural está clasificada como una realeza clasista feudal avanzada que es casi el perfecto opuesto de una sociedad holística. Se basa en clases sociales que deben oprimir a quienes están debajo de ellas, como ellos también son oprimidos por los de arriba.

Esta estructura social, que otras sociedades interestelares ven como retrógrada y regresiva, permea la cultura y la sociedad humanas, ya que influye fuertemente en ellas a través de la acción de políticos humanos de alto nivel que interactúan con sus homólogos Kingu de diversas maneras y con quienes firman tratados de cooperación, ninguno de los cuales es a favor de la población humana.

Los Kingu son altamente carnívoros y, además del ganado animal, tienen un marcado gusto por la carne humana. Sin embargo, lo obtienen principalmente de granjas humanas en las profundidades del subsuelo y no tanto de la gente de la superficie, aunque también lo hacen, ya que les encanta cazar a sus presas y cuanto más sufren, mejor sabe.

Son responsables de una gran masa de desapariciones en la superficie, especialmente de los modelos humanos más jóvenes, si sabes a qué me refiero. Lo hacen sistemáticamente, ya que tienen control directo sobre sus minions o secuaces en sociedades secretas de todo el planeta, algunas de las cuales son directamente ellos, disfrazados de humanos.

Consideran que la Tierra es su planeta, no de los humanos, y aunque viven y prosperan en las profundidades subterráneas, no consideran que ese lugar sea de ninguna manera menor o menos digno que la superficie, ya que el interior de la Tierra es un lugar vasto, formado por súper grandes cavidades del tamaño de un país o un continente en las que hierve vida que es alimentada por grandes estructuras geotérmicas que proporcionan calor y luz y de las que surge la idea de un sol interior.

La Tierra, como cualquier otro planeta, no es hueca como tal, ya que tiene innumerables cavernas súper grandes interconectadas, parecidas a un gran queso suizo y es allí donde se encuentran. Tienen allí grandes ciudades tecnológicas que también se interconectan con bases militares humanas subterráneas, las que a su vez conectan con la superficie.

Es seguro asumir que los modelos gubernamentales retrógrados y altamente represivos que se encuentran en muchos países en la superficie, así como cosas y agendas antihumanas como las que todos ustedes conocen, provienen directamente de esta influencia reptil regresiva. Desde la perspectiva Reptiliana, los humanos terrestres son una especie menor, comparable al ganado, y que viven en la ignorancia y la mentira, todo ello diseñado para su explotación.

Sin embargo, temen y por lo tanto respetan a los humanos espaciales Lyrianos, ya que los ven como peligrosos y muy capaces, y esto también se traduce en las semillas estelares que aparecen en la Tierra, quienes también son vistas como más humanos espaciales y agentes de un sistema Lyriano que puede amenazar fuertemente a los suyos.

Su forma preferida de manipular y guiar a la humanidad es mediante el control mental que incluye la creación de una realidad falsa, utilizando mentiras y ocultando la verdad. Las semillas estelares y los humanos altamente conscientes son difíciles o imposibles de manipular, por lo que los Kingu los ven como una gran amenaza, por lo que se desviven por desarrollar estrategias de control mental cada vez más complicadas, como religiones alternativas y tendencias filosóficas diseñadas para atraer a los que empiezan a despertar.

Un ejemplo de esto es la cultura dominante de la Nueva Era, pero es complicado, ya que también contiene muchas verdades y cosas buenas, por lo que no se puede descartar por completo, pero está fuertemente manipulada y utilizada para desviar, manipular y cambiar el curso de la forma en que las semillas estelares y las personas altamente inteligentes y conscientes piensan, actúan, y ven la vida y la realidad.

Estas especies de Reptiloides terrestres tienen habilidades psíquicas altamente desarrolladas que les permiten viajar astralmente a voluntad y hasta el punto de que también pueden habitar y funcionar en reinos del bajo astral, donde interactúan y cooperan con otros tipos de entidades de esos reinos astrales inferiores; reinos astrales inferiores desde los cuales también pueden acceder a humanos inconscientes y desde dónde pueden manipularlos eficientemente, exactamente como lo hacen todas esas otras entidades del bajo astral, egregores y criaturas que he descrito en otros videos.

Este es un punto muy importante de entender, ya que estos Reptiles no son solo seres interdimensionales o astrales como muchas otras personas afirman que son. Son tan biológicos y materiales como tú. Viven en el mundo material, o el mundo de

los vivos, como también lo llamo. Esto significa que pueden ser encontrados y capturados, o lo que sea. Podrías hacer un bolso, un cinturón y un par de botas vaqueras de cowboy con su piel gruesa.

Pero como pueden participar en la guerra astral y espiritual de manera organizada, pueden actuar como si fueran únicamente seres interdimensionales. Esto me lleva a otro punto importante, que son los fuertes rumores de que tienen capacidad activa para cambiar de forma.

Como lagartos biológicos que son, no pueden cambiar su apariencia, no pueden cambiar de forma directamente como tales y no lo hacen. Son lagartos y siguen siendo lagartijas como tales, siempre. Dicho esto, como tienen habilidades psíquicas tan fuertes, pueden controlar mentalmente las mentes humanas débiles para que piensen que se parecen a otra cosa, cualquier otra cosa, incluso algo así como una máquina vendedora, si así lo desean. Pero eso no es un cambio de forma como tal, ya que es solo control de la mente y la percepción y, para empeorar las cosas, también tienen dispositivos que les ayudan a hacerlo cuando lo necesitan. Dispositivos que están clasificados como telepatía sintética y que amplifican enormemente sus capacidades naturales.

Siguiente punto importante sobre ellos. Como tienen una habilidad tan fuerte para los viajes astrales y son tan expertos en eso, también pueden usar portales orgánicos, que son personas, cuerpos humanos, que son cáscaras vacías y que usan para caminar como humanos normales, con apariencia humana y todo. Esta es una práctica extremadamente común, donde son básicamente un lagarto dormido, o un Reptil meditando en algún lugar profundo bajo tierra, que está proyectando astralmente su mente dentro de un cuerpo humano en la superficie, todo esto para usarlo para promover su control y sus agendas de explotación contra la humanidad.

Usan portales orgánicos humanos vacíos en lugares de poder para maximizar su influencia, exactamente de la misma manera que otras entidades negativas del bajo astral, que también los usan para los mismos propósitos. La única diferencia real entre un lagarto y una entidad sería que la entidad solo existe como tal en el bajo astral, más comúnmente como un egregor manifestado por humanos, que trabaja a través de un portal orgánico vacío, o NPC humano, y en cambio un lagarto, que hace lo mismo, tiene un cuerpo biológico vivo desde el cual sale astralmente a hacer sus fechorías.

Sin embargo, existen algunas limitaciones conocidas en su capacidad de infestar, influir o interactuar con con, o a través de, un cuerpo humano. Para que la mente del lagarto se conecte adecuadamente con el portal orgánico humano, debe existir una cierta compatibilidad de frecuencias. La compatibilidad de frecuencias está asociada con la genética, ya que los genes no son más que antenas para introducir al llamado mundo material la señal de la Fuente, una señal conocida como alma.

Esto significa que estos Reptiles solo pueden funcionar de manera eficiente y correcta a través de personas con cierta genética. Solo los cuerpos humanos con un cierto rango de frecuencias pueden ser controlados a voluntad remotamente por una mente Reptil. Ciertos marcadores genéticos que se encuentran en la población humana en general los convierten en objetivos fáciles y fácilmente influenciados por las mentes de los lagartos, pero solo por algunas mentes de Reptiles, ya que necesitan que existan otros marcadores genéticos en el cuerpo humano que quieren usar para que otro tipo de Reptiliano entre en él y lo use.

Esto significa que los lagartos verdes de clase baja utilizarán portales orgánicos humanos de clase baja como políticos de bajo nivel y personas en lugares que pueden ser útiles para los Reptiles. Y los Reptiloides de clase alta, como los Kingu blancos de clase alta, necesitarán que otros marcadores genéticos estén presentes en el portal orgánico humano que utilizarán. Es por eso que esos Reptiles de clase alta necesitan utilizar familias genéticas humanas específicas asociadas con la realeza y a las clases sociales humanas más altas. A todos esos les falta empatía porque son lagartos. Pueden parecer humanos, pero tienen una mente de lagarto por dentro.

Muchos Reptiles que trabajan a través de humanos y que tienen la función de ser uno para su sociedad, alternan cuerpos entre su Reptil original y el humano. Todo esto ha hecho que sea extremadamente difícil de entender para la mayoría de las personas e investigadores.

Los humanos generalmente no tienen algo como un control mental avanzado, ni una capacidad de proyección astral, por lo que tienden a descartar esta capacidad solo como ciencia ficción, ya que está mucho más allá de su capacidad de razonamiento.

Aunque todo lo que he compartido hoy aquí con ustedes describe a los Reptiles terrestres como negativos y antagónicos a los intereses humanos, se dice que muchos miembros de su sociedad no están de acuerdo con cómo son las cosas y cómo tratan y administran a la humanidad. No hay muchos datos sobre ellos, su paradero y si aún existen o fueron finalmente eliminados por los demás. Cómo los ve y gestiona la Federación Galáctica será tema de otro video que se publicará pronto. Esto será todo por hoy.

Un agradecimiento especial por sus amables donaciones, ya que nosotros, y yo en particular, las necesitamos mucho. Muchísimas gracias. Si realizan una donación a través del enlace de mercadopago, recibirán un mensaje de confirmación de agradecimiento, pero tengan en cuenta que puede tardar varias horas en llegarles, ya que la respuesta no está automatizada. Somos nosotros detrás de un teclado, enviando cada uno manualmente. Así que gracias por su comprensión y paciencia.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para más información y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu